
4متابعات أخبارية

❊ الحوطة/ عادل قائد:
تتواصل في محافظة لحج فعاليات 
المأمونة  للامومة  الوطني  الاسبوع 
تحت شعار )من أجل سلامة أمهاتنا 
وفيات  خفض  نحو  معا  وأطفالنا، 
الأمهات( التي ينظمها مكتب الصحة 

في المحافظة. 
وقد اقيم أمس حفل تدشيني حضره 
عام  امين  ماطر  ح��ي��درة  علي  الاخ 
المجلس المحلي والدكتور عمر زين 
من  كبير  وحشد  الصحة  ع��ام  مدير 
طالبات وطلاب مدارس مجمع السعيد 

والفاروق والحسيني والزهراء.
وقد أكد امين عام المجلس المحلي 
في سياق كلمته أهمية نشر الوعي 
الصحي عن الامومة المأمونة والعوامل 

المساعدة لوفيات الأمهات.
ودعا خطباء المساجد والائمة والتربية 
والتعليم والاعلاميين الى المزيد من 
التوعية بالمشاكل التي تعانيها الأم 
في الحمل ليس فقط على مستوى 
مدينة الحوطة بل ومختلف المناطق 

الريفية.
ولفت الى توسيع النشاط التوعوي 
اط���ار كل  ف��ي  استراتيجية  وع��م��ل 

مديرية.

الدكتور عمر زين ان الأم  كما أكد 
تتعرض للمضاعفات والمخاطر اثناء 
الحمل. موضحا ان 365 أماً تموت في 
اليمن.  ألف ولادة حية في   100 كل 
مشيرا الى ان الأم تموت لاننا لم نعمل 
بالاسباب كمراجعة المركز الصحي، 
موضحا ان اكثر الأمهات يمتن بسبب 

الولادة في المنازل.

ودعا الحاضرين الى توعية الأمهات 
بالدور الايجابي الذي تقوم به المراكز 
أنفسهن  يحفظن  حتى  الصحية 
وأجنتهن. لافتا الى حجم المعاناة التي 

تعيشها الأم عند الحمل والولادة.
وقد القى الاخ هاني كرد محاضرة 
قيمة عن الدور المجتمعي للحد من 

وفيات الأمهات.

❊ تعز / نعائم خالد:
نظم مركز البحوث ودراسات الجدوى امس بقاعة الثلايا 
بكلية الآداب جامعة تعز ورشة عمل خاصة بعرض نتائج 
دراستي  واقع التعليم العام ومشكلاته في محافظة تعز 

اللتين نفذهما  المركز ميدانيا خلال عام .
و أكد الأمين العام للمجلس المحلي بمحافظة تعز  محمد 
أحمد الحاج بهذه المناسبة أهمية الدراسات العلمية للمشاكل 
الاجتماعية والتعليمية  والخدمية التي يقف الجميع أمامها 

موقفا سلبيا .
 وأشاد أمين عام تعز بالمنهج العلمي الذي ينتهجه مركز 
البحوث في دراسة الحالات  واهتمامه بالقضايا المجتمعية 
المحلية , وقال إن هذا التوجه هو البداية  الحقيقية لدراسات 
مشاكلنا المحلية والعمل على حلها من خلال نتائج  لدراسات 

وتوصيات خاصة بها.
وأشار  الحاج إلى أهمية النتائج التي  خرج بها باحثو المركز 
والتي شخصت واقع التعليم العام بالمحافظة والتوصيات 
والمقترحات لمعالجة أوجه القصور والاختلالات، وعبر عن 
أهمية  تطوير هذه الدراسة والتوسع في دراسة إشكالات 

اجتماعية أخرى .
 وأكد  التزام السلطة المحلية بتمويل هذه الدراسات . 

من جانبه أكد رئيس جامعة  تعز الدكتور محمد عبد الله 
الصوفي أن الشعوب والأمم لم تتطور إلا  من خلال البحث 
العلمي، مستعرضا أوجه الشراكة الفاعلة بين جامعة تعز  
والمجتمع المحلي والتي منها هذه الدراسة التي تهم التعليم 
العام ومشاكله بالمحافظة ووضع الحلول لمعالجتها ..لافتاً  إلى 
ان جامعة تعز  مستعدة لفتح التخصصات والبرامج التي تحتاجها 

المحافظة بشكل عام والقطاع  التربوي بشكل خاص . 
وألقى مستشار وزارة التربية والتعليم عبد  الفتاح جمال 
ومدير عام مكتب التربية والتعليم بالمحافظة عبد الكريم  

محمود صبري كلمتين عبرتا عن الارتياح لمشاركة السلطة 
المحلية وجامعة  تعز مع  مكتب التربية والتعليم في معالجة 

قضايا التعليم العام .
 وأكدتا أن مكتب التربية بتعز أصبح اليوم يمتلك الإرادة 
القوية لإعادة الاعتبار  للعملية التعليمية بالمحافظة بدعم 
وتشجيع كاملين من قيادة وزارة  التربية والتعليم والسلطة 

المحلية بتعز وجميع المؤسسات العلمية  والتربوية .
 واستعرض المشاركون في الورشة  المحاور الأساسية 
للدراسة  والتحليل وتوصياتهم إزاءها وأهمها محور الإدارة 
المدرسية  ومحور رياض الأطفال والتعليم العام والأنشطة 
التوجيه  التربوي ومحور  والتدريب  والتأهيل   المدرسية 

والإشراف التربوي.

شائف يشدد على شركات المقاولة تنفيذ المشاريع بحسب المواصفات 
في  زيارته الميدانية لمشاريع خليجي »20«:

شائف يتفقد مشاريع خليجي )20(

خلال افتتاح ورشة العمل

د. الأرحبي خلال لقائه مسؤول العمليات في بنك إعادة الإعمار الألماني

ماطر خلال التدشين
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❊ عدن/ نبيل غالب:
ت�صوير/ نبيل عروبة:

لتفقد  الميداني  نزوله  إطار  في 
وخاصة  التحتية  البنية  مشاريع 
بفعاليات  المرتبطة  المشاريع 
ق��ام  ال��ري��اض��ي��ة   »20« خليجي 
الأمين  شائف  الكريم  عبد  الأخ/ 
العام للمجلس المحلي بمحافظة 
ع��دن ب��زي��ارات ميدانية لعدد من 
مشاريع الطرق ومشاريع التحسين 

بالمحافظة.
وقد قام بمعية المهندس حسين 
عوض نائب مدير عام مكتب وزارة 
بزيارة  والطرق  العامة  الأشغال 
ل��م��ش��روع ط��ري��ق ج��ول��ة المطار 
خور  مديرية  في  العريش  مثلث 
متر  كيلو  طوله  وال��ب��ال��غ  مكسر 
و)200( متر بخط مزدوج مع إنشاء 
الرصف  وأع��م��ال  وسطية  جزيرة 
والسفلتة وتنفذه مؤسسة الأخرم 
بكلفة  )250( مليون ريال بتمويل 
وبإشراف   )20( خليجي  مشاريع 
زار  كما  العامة  الأش��غ��ال  مكتب 
مشروع طريق المملاح سوزوكي 
)ط��ري��ق غ��ازي ع��ل��وان( وه��و أحد 
الطرق الرئيسية إلى محافظة عدن 
في مديرية خور كسر ويمتد إلى 
الطريق الجديد للأستاد الرياضي 
كيلومترات  خمسة  طوله  البالغ 
النهائية  مرحلته  حالياً  وتنفذ  
بكلفة ) 237( مليون ريال بتمويل 
من مشاريع خليجي )20( من قبل 
إش��راف مكتب  و  العمودي  شركة 
الأشغال العامة وتنفذ فيه أعمال 
وأعمال  م��زدوج  السفلتة بطريق 

التبليط.
المهندس   الأخ  بمعية  تفقد  كما 
العام  المدير  أن��ع��م  ق��ائ��د راش���د 
النظافة  ل��ص��ن��دوق  ال��ت��ن��ف��ي��ذي 
بالمحافظة والأخ عبد الرحمن حسن 

مدير  عام المؤسسة الاقتصادية  
للملح مشروع استكمال كورنيش 
500( متر وبكلفة   ( ريمي بطول 
250( مليون ريال بهدف  قدرها ) 
تحسين وتأهيل وتوسيع الكورنيش 
وكذلك القيام بأعمال التبليط فيه 

دون أن تتأثر منطقة المملاح.
إل��ى ذل��ك ق��ام الأخ الأمين العام 
بمعية الأخ / الدكتور فضل الربيعي 
وتحسين  تأهيل  لمشروع  بزيارة 
طريق عدن تعز الممتد من جولة 
الخضراء  المدينة  حتى  المجسم 
بكلفة ) 537( مليون ريال بتمويل 
من خليجي )20( وتنفذه  شركة سبأ 

وكذا مشروع  طريق جولة  القاهرة 
حتى جولة المجسم بكلفة ) 537( 
مليون ريال وتنفذه شركة الشاطئ 
وثمانية  كيلومترات  ثلاثة  بطول 

أمتار.
و شدد الأخ / عبد الكريم شائف 
على أهمية إنجاز مشاريع الطرق 
والتحسين داخل مديريات المحافظة  
وحث المقاولين القائمين على تنفيذ 
تلك المشاريع على العمل وفق ما 
المبرمة  الاتفاقات  في  محدد  هو 
المقرة  والمقاييس  بالمواصفات 
والسفلتة  بالجمال  والاه��ت��م��ام 
في  التحسين   وأعمال  والتبليط  

جوانب الطرقات وبما يبرز الجانب 
الجمالي للمحافظة .

ووج���ه م��دي��ري ع��م��وم مكاتب 
ال��وزارات المعنية بالمتابعة وفقاً 
لتخصص كل جهة والوقوف على 
الملاحظات  ورفع  الإنجاز  مستوى 
حول ذلك بما يضمن مستوى راقياً 

في التنفيذ  .
راف��ق��ه خ���لال ال���زي���ارة الإخ���وة 
لجنة  رئيس  عنتر  علي  ردف���ان  
الخدمات وري��اض السقاف رئيس 
بالهيئة  والمالية  التخطيط   لجنة 
الإدارية للمجلس المحلي وعدد من 

المسؤولين.

❊ عدن/ وداد �صبيلي:
ت�صوير/ محمد عو�ض:

عقدت أمس في فندق ميركيور ورش��ة عمل عن 
الصناعية  المنتجات  وم��واص��ف��ات  ج��ودة  تحسين 
المحلية والمستوردة في محافظة عدن ينظمها مكتب 
وزارة الصناعة والتجارة بالتنسيق مع الهيئة اليمنية 
للمواصفات والمقاييس فرع عدن والمشروع الألماني 
الهيئة  وممثلي   )PSDP( الخاص  القطاع  لتطوير 
اليمنية للمواصفات ومكتب الصناعة والتجارة والغرفة 
التجارية والهيئة العامة للأدوية وإدارة صحة البيئة 
ومكتب الزراعة والحجر النباتي والبيطري وعدد من 
جهات الاختصاص بحضور الأخ أحمد الضلاعي وكيل 

المحافظة للاستثمار وتنمية الموارد.
وفي الافتتاح ألقى الأخ أحمد الضلاعي كلمة أكد فيها 
أهمية انعقاد الورشة التي تعتبر فاتحة خير في تفعيل 
دور الجهات المعنية بحماية الوطن والمواطن من السلع 
التي يتم استيرادها من الخارج وذلك من خلال التدقيق 
في مواصفاتها وصلاحيتها وكذا العمل على مراقبة هذه 
السلع قبل دخولها السوق وتشديد الرقابة على الأدوية 
التي تستورد ويتم تداولها دون أن تتوفر فيها المقاييس 

الخاصة ما يضر بصحة الإنسان.
الورشة  في  المشاركة  الجهات  الوكيل  الأخ  وحث 
على الوقوف بمسؤولية ضد كل من يضر بالوطن 
من  والاستفادة  التوفيق  لهم  متمنياً  والمواطنين، 
المداخلات المقدمة في الورشة وإثراءها بالملاحظات 
الواقع  على  منها  والاستفادة  والمقترحات  والآراء 

العملي.

كما ألقى الأخ نبيل محمد علي برو كلمة مكتب الصناعة 
والتجارة في عدن أكد فيها أن الورشة تتناول العديد من 
المداخلات ذات الارتباط بأهمية المنتجات التي تدخل 
السوق للمستهلك من أجل الحفاظ على صحة الإنسان، 
موضحاً أن هذه الأهداف لن تتحقق إلا من خلال تضافر 
جهود الجهات المعنية بالأمر ومتابعة ما ينتج محلياً 
وما يستورد خارجياً من السلع ومراقبة مواصفاتها 
وجودتها قبل دخولها إلى السوق وتعامل المستهلك 
معها، موضحاً أن كافة المنافذ البرية والبحرية يجب أن 
يتواجد فيها مندوبون من هيئة المواصفات والمقاييس 
لفحص السلع المصنعة محلياً، مؤكداً أن مكتب الصناعة 
في عدن يقوم بإجراء حملات لمتابعة أي سلع ومنتجات 

محلية أو مستوردة.
وقد استعرضت الورشة التي استمرت ليوم واحد 
ع��دداً من المداخلات العامة منها مداخلة مكتب 
إلى مداخلة  والتجارة في عدن إضافة  الصناعة 
وضبط  والمقاييس  للمواصفات  اليمنية  للهيئة 
الجودة، كما تطرقت الورشة إلى مداخلة الغرفة 
التجارية والصناعية ومداخلة الهيئة العليا للأدوية 
في عدن ومداخلة إدارة صحة البيئة عدن والمركز 
الوطني لمختبرات الصحة العامة عدن وكذا مداخلة 
مكتب جمارك عدن وتم إثراء هذه المداخلات من 
قبل المشاركين بالعديد من الملاحظات والمقترحات 
التي من شأنها رفع كفاءة ومهارات الكوادر العاملة 
في هذه المجالات للتدقيق في فحص ومراقبة 
إلى  وصولها  قبل  والمحلية  المستوردة  السلع 

المستهلك.

ورشة عمل عن تحسين جودة ومواصفات المنتجات 
الصناعية المحلية والمستوردة في محافظة عدن

❊ �صنعاء/ �صباأ:
واصل مجلس النواب في جلسته المنعقدة 
أمس برئاسة نائب رئيس مجلس النواب 
حمير بن عبدالله بن حسين الأحمر مناقشة 
مشروع قانون المناجم والمحاجر وذلك 
في ضوء التقرير المقدم من لجنة التنمية 

والنفط والثروات المعدنية .
تفاصيل  مناقشة  الجلسة جرى  وخلال 
ال��م��ش��روع ال��ذي يؤكد على أن��ه يمكن 
الحصول على رخصة المحجر بناءً على 
طلب كتابي يقدم على الهيئة مرفقاً به 
دراسة تبين كلفة رأس المال المستثمر 
خامات  لاحتياطيات  الفنية  والبيانات 
المطلوبة،  المحاجر ونوعياتها والوثائق 
وبحيث يعرض الطلب بعد استيفاء الرسوم 
المقررة عليه على مجلس الإدارة للبت فيه، 
ويبلغ مقدم الطلب كتابياً بقرار مجلس 
الإدارة الصادر بالموافقة أو بقراره الصادر 

بالرفض مسببا.
الجاري  ال��ق��ان��ون  م��ش��روع  ينص  كما 
مناقشته من قبل نواب الشعب على أنه لا 
يجوز لمجلس الإدارة الموافقة على منح 
رخصة المحجر لطالبها إذا كانت المنطقة 

المطلوب الترخيص فيها خاضعة لرخصة 
تعدين أو رخصة محجر بموجب أحكام هذا 

القانون .
عدم  ال��ق��ان��ون  م��ش��روع  يشترط  كما 
إذا  الموافقة  الإدارة  مجلس  منح  ج��واز 
كانت المنطقة المطلوب الترخيص فيها 
خاضعة لرخصة استكشاف، وما لم يكن 
طالب رخصة المحجر في هذه المنطقة 
هو المرخص له بالاستكشاف ، علاوة على 
عدم جواز منح الموافقة إذا كانت المنطقة 
خامات  باستخراج  الترخيص  المطلوب 
المحاجر فيها خاضعة لترخيص تعدين أو 
محجر بموجب أحكام هذا القانون أو لعقد 
المناجم  قانون  بموجب  قائم  استغلال 

والمحاجر السابق .
وأعطى مشروع القانون لرئيس مجلس 
الإدارة الحق في أن يخضع الرخصة لشروط 
خاصة تكفل الحد أو التقليل من الأضرار 
والسكان  البيئة  على  السلبية  والآث���ار 
التي تنجم عن عمليات استخراج خامات 
المحاجر، وذلك عبر قيام رئيس مجلس 
الإدارة بإصدار قرار بتحديد تلك الشروط 

وفقاً لما تبينه اللائحة .

وشدد مشروع القانون على أنه لا يجوز 
عملية  تنفيذ  ف��ي  ال��ب��دء  ل��ه  للمرخص 
قيامه  بعد  إلا  المحاجر  خامات  استخراج 
بالتأكد من أنه قد تم تعويض مالك الأرض 
الخاضعة لرخصته عن أية أضرار، قد لحقت 
بها نتيجة آخر عملية بحث أو استكشاف أو 
تعدين حرفي أو استخراج لخامات محجر 

تمت فيها من قبل المرخص له السابق.
كما اشترط مشروع القانون عدم جواز 
بدء المرخص له في تنفيذ عملية استخراج 
خامات المحاجر إلا بعد توقيع اتفاقية تنمية 
المجتمع وفقاً لما تبينه اللائحة، وكذا إعداد 
خطة لإعادة التأهيل والإغلاق والحصول 
على موافقة لجنة إعادة التأهيل والإغلاق 

المختصة وفقاً لما تبينه اللائحة.
له  المرخص  القانون  مشروع  وطالب 
قبل بدء تنفيذ مشروعه بضرورة إعداد 
خطة لتقييم الآثار البيئية والحصول على 
موافقة الجهة المختصة بحماية البيئة عليه 

وفقاً لما تبينه اللائحة .
هذا وكان المجلس قد استعرض محضر 
جلسته السابق ووافق عليه، وسيواصل 

أعماله يوم السبت المقبل.

مجلس النواب يواصل مناقشة مشروع قانون المناجم والمحاجر

❊ �صنعاء / �صباأ:
التقى نائب رئيس الوزراء للشئون 
الاقتصادية وزير التخطيط والتعاون 
الدولي عبد الكريم الارحبي أمس 
بصنعاء مسئول العمليات في بنك 
إعادة الإعمار الالماني السيد برلو 

تشين.
وجرى خلال اللقاء استعراض جملة 
من القضايا المتصلة بتعزيز التعاون 
بين اليمن والبنك الالماني وسبل 

تعزيزه وتطويره بما يخدم الأهداف 
المشتركة .

سير  الجانبان  اس��ت��ع��راض  كما 
بنك  الممولة من  المشاريع  تنفيذ 
الاعمار الالماني في قطاعي المياه 
والتعليم وسير العمل في استكمال 
والصرف  المياه  مشروعي  تنفيذ 
الصحي في كل من محافظتي ابين 

وصعدة .
المتصلة  القضايا  اللقاء  وناقش 

باتجاهات الدعم الالماني المستقبلي 
لليمن في عدد من المجالات التي 
التمويل  اه��ت��م��ام  م��ح��ور  تمثل 

الالماني.
من جهة أخرى التقي الوزير الارحبي 
أمس بعثة البنك الإسلامي للتنمية 
المؤتمرات  شعبة  رئيس  برئاسة 

وخدمات المجلس محمد العلمي .
استعراض  اللقاء  خ��لال  وج��رى 
بالتحضيرات  المتعلقة  القضايا 

السنوي  الاجتماع  لانعقاد  الجارية 
لمجموعة البنك الإسلامي للتنمية 
بصنعاء في يوليو القادم والتنسيق 
المشترك بين الجهات المختصة في 
للتنمية  الإسلامي  والبنك  اليمن 
لتوفير كافة متطلبات الاستضافة 
والفعاليات  للاجتماع  الناجحة 

المصاحبة له.
وفي اللقاء نوه نائب رئيس الوزراء 
للشئون الاقتصادية بمستوى التعاون 
القائم بين اليمن والبنك الإسلامي 
على  اليمن  مؤكدا حرص  للتنمية 
إحاطة استضافة الاجتماع السنوي 
لمجموعة البنك الإسلامي للتنمية 

بكل أسباب النجاح .
حضر اللقاء وكيل وزارة التخطيط 
برمجة  لقطاع  ال��دول��ي  والتعاون 
المشاريع المهندس عبدالله الشاطر 
وم��دي��ر ع��ام المراسيم ب��ال��وزارة 

سلطان الدبعي.

بحث معه التحضيرات لاجتماع مجموعة البنك الإسلامي للتنمية :

الأرحبي يلتقي مسؤول العمليات في بنك إعادة الإعمار الألماني

ماطر يدشن الأسبوع الوطني للأمومة المأمونة في لحج

ورشة عمل في تعز لعرض نتائج دراستي واقع التعليم العام ومشكلاته

مشاريع خدمية مهمة في مديرية سباح بيافع
❊ اأبين/ علي مقراط: 

أكد أمين عام المجلس المحلي لمديرية 
سباح يافع م/ أبين أن المديرية حظيت 
مختلف  ف��ي  مهمة  خدمية  بمشاريع 
المواطنين  حاجة  تلبي  التي  المجالات 
النائية  والعزل  والقرى  المناطق  في 
تم  أن��ه  موضحاً  سابق  من  المحرومة 
مؤخراً توقيع عقود ل� )17( مشروعاً جديداً 
بكلفة )249( مليوناً و )909( آلاف ريال 
من الموازنة المحلية للمديرية وقد تم 
تسليم المقاولين مواقع العمل، وتركز 
المشاريع على جوانب التربية والصحة 

والمياه والزراعة والأشغال العامة. 
وأضاف الأخ عادل المعري أمين عام 
المجلس المحلي لمديرية سباح ويافع 
وبفضل  أن��ه  أكتوبر(   14( لصحيفة 
أحمد  م.  المحافظة  محافظ  اهتمام 

الميسري فقد حصلت المديرية على مبلغ 
)377( مليون ريال لبناء )5( حواجز مياه 
من الدعم الإضافي الرئاسي للمحافظة 
وكذلك المشاريع الممولة من الصناديق 
لبناء المدارس والسقايات للمياه وهناك 
)4( مشاريع جديدة على وشك الانتهاء 
منها مثمناً في الوقت ذاته اهتمام قيادة 
المحافظة ومتابعة قيادة المديرية ممثلة 
بالمدير العام للمديرية الأخ أحمد الخضر 
الشقي وأعضاء الهيئة الإدارية وأعضاء 
المجلس المحلي اللذين يعملون كفريق 

واحد لما يخدم المديرية وأبناءها. 
يذكر أن مديرية سباح من مديريات 
أبين التي تعيش أوضاعاً أمنية مستقرة 
لسير  الأساسية  العوامل  من  وذل��ك 
عملية التنمية والمشاريع دون توقف 

أو عراقيل.

❊ عدن/ 14 اأكتوبر:
عقد في ديوان مبنى المجلس 
التواهي في  لمديرية  المحلي 
أمس  ص��ب��اح  ع��دن  محافظة 
الأوض���اع  لمناقشة  اج��ت��م��اع 
التربوية بالمديرية برئاسة الأخ 
محمد عبدالكريم جباري مدير 
عام مديرية التواهي وبحضور 
الأخ سعيد شيباني الأمين العام 
لمديرية  المحلي  للمجلس 
أحمد  فهمي  والأخ  ال��ت��واه��ي 
نعمان مدير عام مكتب الشؤون 
عدن  محافظة  في  القانونية 
وأعضاء الهيئة الإدارية للمجلس 
المحلي لمديرية التواهي ومدير 

ومديري  بالمديرية  التربية 
ال��م��دارس وري���اض الأط��ف��ال 

بالمديرية.
الجباري ص��ورة موجزة  وق��د 
عن الخطوات والإج��راءات التي 
قامت بها السلطة المحلية في 
الأوض��اع  لتحسين  المديرية 
وبناء  بالمديرية  ال��ت��رب��وي��ة 
التربوية  المنشآت  وتأهيل 
من م��دارس وري��اض أطفال، 
وكذا تذليل الصعوبات وتوفير 
النواقص وسد الاحتياج التربوي 
وبناء أسوار المدارس وتأهيل 
المقاولين  وإل���زام  حماماتها 
تأهيل  لمشاريع  المنفذين 

المدارس بتنفيذ ما عليهم من 
التزامات في أعمالهم بالمدارس 

في المديرية.
وأكد أمين عام المديرية الأخ 
سعيد شيباني في كلمته ترجمة 
المديرية  عام  مدير  توجيهات 
والسلطة المحلية بالمديرية في 
ما يخص القطاع التربوي ونبه 
المعوقات  رفع كل  أهمية  إلى 
التي تواجه الإدارات المدرسية 
المحلية  السلطة  ق��ي��ادة  إل��ى 
بالتنسيق مع مدير مكتب التربية 
في المديرية، داعياً إلى سرعة 
معالجة الاختلالات القائمة في 

المجال التربوي.

محلي التواهي يناقش الأوضاع التربوية في المديرية


